Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 69 m2
Réference 84162519
Prix 1475000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)
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Maisons &
APPARTEMENTS

C'est a une adresse particulierement recherché, a quelques pas du champ de
mars et des commerces de la rue saint-dominique, que Nous vVoOus Proposons ce
bel appartement rénové de 63.51m2 loi carrez et 69.64m?2 au sol, au 7éme et
dernier étage par ascenseur d'une copropriété de bon standing du Début du
XXeme sieCL. Spacieux trois pieces au plan sans perte d'espace, composé d'une
entré, d'un séjour baigné de lumiére (expositions sud-ouest et ouest) avec deux
fenétres offrant de belles vues Dégagées sur la tour eiffel notamment, d'une cuisine

ouverte entierement meublé et équipé, de deux chambres ...

Ideally located just a stone's throw from the champ-de-mars and the shops of rue
saint-dominique, this beautifully renovated 69.64 sqm (63.51m? as definedby the
carrez law) apartment is on the 7th and top floor of a luxury early 20th century
building with an elevator. This spacious three-room apartment with no waste of
space comprises an entrance hall, a bright living room (south-west and
west-facing) with two windows offering beautiful unobstructed views of the eiffel
tower, a fully-furnished and equipped open kitchen, two bedrooms on either side of

the living room with their private shower ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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